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ABSTRAK 

Lailatul Faiza Rokhma, NIM 04040322129, 2025. Pengaruh 

Konseling Islam dengan Teknik Strenght Bombardment untuk 

Meningkatkan Self-acceptance Seorang Remaja di Desa Klakahrejo, 

Surabaya. 

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan self-acceptance 

seorang remaja di desa klakahrejo, Surabaya. Dengan focus pada 

pengembangan potensi konseli sebagai sumber ketahanan dalam 

menghadapi situasi sulit dan kekhawatiran masa depan sebagai upaya 

meningkatkan self-acceptance nya, peneliti menggunakan konseling 

Islam dengan Teknik strength bombardment. 

Pendekatan yang diterapkan pada penelitian ini adalah 

pendekatan kuantitatif, dengan jenis penelitian single subject research 

(SSR). Desain penelitian SSR yang digunakan adalah desain A-B-A, 

dengan teknik pengumpulan data berupa angket sebagai alat ukur 

tingkat self-acceptance, wawancara, dan dokumentasi. 

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa 

konseling islam dengan teknik strength bombardment berpengaruh 

untuk meningkatkan self-acceptance pada seorang Remaja. Hal ini 

terlihat dari perubahan skor tingkat self-acceptance pada fase A1 → B 

sebesar 41–44 (+3) yang ditandai dengan perubahan perilaku konseli 

yang mulai menerima diri sendiri tanpa tuntunan untuk selalu 

sempurna dan yakin pada potensi yang miliki tanpa bergantung pada 

apresiasi orang lain, dan pada fase B → A2  menunjukkan skor sebesar 

55–57(+2) yang ditandai dengan perubahan perilaku konseli yang 

mulai yakin pada diri sendiri untuk berkontribusi untuk sekitarnya. 

Pengaruh ini diperkuat dengan nilai persentase tumpang tindih 

(overlap) yang sangat rendah, sebesar 0%. Dengan demikian, dapat 

disimpulkan bahwa konseling Islam dengan teknik strength 

bombardment berpengaruh untuk meningkatkan self-acceptance pada 

Remaja di Klakahrejo, Surabaya. 

Kata Kunci : Konseling Islam, Teknik Strenght Bombardment, Self-

acceptance 
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ABSTRACT 

Lailatul Faiza Rokhma, NIM 04040322129, 2025. The Effect 

of Islamic Counseling with the Strength Bombardment Technique on 

Improving Self-Acceptance in a Teenager in Klakahrejo Village, 

Surabaya. 

This study aims to improve the self-acceptance of a teenager 

in Klakahrejo Village, Surabaya. Focusing on developing the client's 

potential as a source of resilience in facing difficult situations and 

future concerns, the researcher used Islamic counseling with the 

strength bombardment technique to enhance their self-acceptance. 

The approach applied in this study was quantitative, with a 

single subject research (SSR) type of research. The SSR research 

design used an A-B-A design, with data collection techniques 

consisting of a questionnaire to measure self-acceptance, interviews, 

and documentation. 

The results obtained indicate that Islamic counseling with the 

strength bombardment technique is effective in improving self-

acceptance in a teenager. This is evident from the change in self-

acceptance scores in phases A1 → B of 41–44 (+3), characterized by 

changes in the client's behavior, who begin to accept themselves 

without demands for perfection and believe in their potential without 

relying on the appreciation of others. Furthermore, in phases B → A2, 

the score was 55–57 (+2), characterized by changes in the client's 

behavior, who begin to believe in themselves and contribute to their 

surroundings. This influence is reinforced by the very low overlap 

percentage value, at 0%. Therefore, it can be concluded that Islamic 

counseling using the strength bombardment technique has an effect on 

increasing self-acceptance in adolescents in Klakahrejo, Surabaya. 

 

Keywords: Islamic Counseling, Strength Bombardment Technique, 

Self-Acceptance 
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 التجريد

Lailatul Faiza Rokhma, NIM 04040322129, 2025  تأثير الإرشاد الإسلْمي .
ستخدام أسلوب "قصف القوة" على تعزيز تقبل الذات لدى مراهق في قرية كلْكاهيرجو،  با

 .سوراباي 
تهدف هذه الدراسة إلى تحسين تقبّل الذات لدى مراهق في قرية كلْكاهريجو، سوراباي.  

ى تنمية قدرات المراهق كمصدر للمرونة في مواجهة المواقف الصعبة والتحديت  وبالتركيز عل
لتعزيز تقبّل الذات  المستقب القوة  الباحثة الإرشاد الإسلْمي بتقنية تعزيز  لية، استخدمت 
 لديه. 

اعتمدت هذه الدراسة المنهج الكمي، من نوع البحث على حالة فردية. واستخدم تصميم  
، وشملت تقنيات جمع البيانات استبياناا لقياس  A-B-Aتصميم  البحث على هذا النوع  

 تقبّل الذات، ومقابلْت، وتوثيقاا. 
ج الدراسة  المنهج المطبق في هذه الدراسة كمي، من نوع البحث على حالة فردية. تشير نتائ

إلى أن الإرشاد الإسلْمي باستخدام أسلوب تعزيز القوة فعال في تحسين تقبّل الذات لدى  
،  -A1  Bهقين. ويتضح ذلك من خلْل التغير في درجات تقبّل الذات في المرحلتين  المرا

وتميزت هذه الدرجات بتغيرات في سلوك المستفيد،    (،3)+  44  -  41حيث ارتفعت من  
نفسه دون مطالبة بالكمال، ويؤمن بقدراته دون الَّعتماد على تقدير    الذي بدأ يتقبّل

  (، 2)+  57  -  55، ارتفعت الدرجة من  B-A2تين  الآخرين. علْوة على ذلك، في المرحل
الدرجات بتغيرات في سلوك المستفيد، الذي بدأ يؤمن بنفسه ويساهم في   وتميزت هذه 

لذلك، يمكن الَّستنتاج أن    %. 0خل إلى  محيطه. ويتعزز هذا التأثير بانخفاض نسبة التدا
زيدة تقبّل الذات لدى  الإرشاد الإسلْمي باستخدام أسلوب تعزيز القوة له أثر إيجابي في 

 المراهقين في كلْكاهريجو، سوراباي. 
 

 : الإرشاد الإسلْمي، أسلوب تعزيز القوة، تقبّل الذاتالكلمات المفتاحية 
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